
春寒の候、保護者の皆様にはますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

さて、２学期末には、お忙しい中、学校評価アンケートにご協力していただき、ありがとうございました。集計作業を

終えましたので、アンケートの結果と、自由記述欄の中から複数のご意見があったものや全体に関わるご意見を中心

に選び、学校の考えを掲載いたしました。ご覧ください。

グラフの項目 ア そのように思う イ ややそのように思う

ウ あまり思わない エ まったく思わない

＜結果の留意点＞ 項目のアとイを足したものを基準として、学校の考えを述べさせていただきました。また、数字は端数処

理されています。未記入や読み取り不能、少人数などのため、0％になっていたり、合計が100％に満たなかったりする場合があ

ります。また、左の円グラフは1学期、右のグラフは2学期のものです。

①宮小は、学校・学年・学級の様子などが保護者へ連絡され、学校の考え・子どもの様子・連絡事項などがよくわか
りますか。（ホームページ、メール、各種たより・電話・連絡帳等）

②宮小は、保護者が学校を理解したり、協力したりしやすい環境をつくっていますか。

③学校のことで分からないことなどがあるときに、気軽に学校に相談できる雰囲気がありますか。

④あなたのお子さんは、国語や算数等の教科の基礎・基本が身に付いていると感じますか。

⑤お子さんは進んで家庭学習をしたり、読書をしたりする習慣が身に付いていますか。

⑥お子さんは、英語に興味をもち、楽しく取り組んでいますか。

88%という高い評価でした。今年度は、２回の二者面談を実施し、保護者の
方々と担任が直接顔を合わせ相談できる機会を設けました。これからも
ご相談等がございましたら、学校や担任までご遠慮なくご連絡ください。
また、スクールカウンセラーとの相談も可能です。ご希望がございま
したら、連絡帳等を通じて担任までご連絡ください。

61%という低い評価でしたが、前回より５ポイント上がりました。保護者の
方々のはたらきかけがあってのことだと思います。生活習慣や学習習慣は、
生き方の基盤となるものですので、子どものうちに良い習慣を身に付けたい
ものです。今後もご家庭と連携し、児童が進んで取り組める家庭学習を工夫
したり、図書室の積極的な活用や内容の充実に努めていきます。

70%という評価でした。宮郷小では、英語専科教員 1 名とイングリッシ
ュサポーター 1 名を中心に、教科書の内容だけでなく、レストランのメ
ニュー作りや家族紹介など、児童が英語を身近にとらえ、意欲的に取り
組める授業を行っています。今後も、引き続き児童が進んで英語に取り
組めるよう指導をします。

87%という高い評価でした。今年度は感染症対策を施しながら、出来うる
限りの学校行事を行いましたが、それでも感染拡大により、いくつか
の学校行事や PTA 行事が中止・延期・変更等を余儀なくされました。
保護者の方々にはご迷惑をおかけしましたが、ご理解・ご協力に大変
感謝しております。
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87%という高い評価でした。宮郷小では、ホームページを刷新し、写真や動
画等を交えながら毎日更新をするなど、学校やお子さんの様子を積極的に伝えて
きました。また、メール配信もこまめに行い、保護者との情報共有を丁寧に行い
ました。今後も、学級・学年通信、学校での相談等も一層充実させ、学校と保護
者との情報交換を大切にし、子どもたちの指導に生かしていきます。

第２回 学校評価保護者アンケートの結果

85%という高い評価でした。宮郷小では、児童の学習時間をしっかりと確保
し、授業を行っています。また２学期からは、iPadや電子黒板も配備され、ICT
を活用した授業への取り組みも積極的に行っています。今後も児童の実態に
応じてこまやかな、わかりやすい授業を行い、児童の学力の定着を図ります。



⑦お子さんは、英語の学習の内容が身についていますか。

⑧お子さんに学校や家庭・地域で自分から進んであいさつできるようはたらきかけていますか。

⑨お子さんは、家の手伝いをやっていますか。

⑩お子さんは、毎朝朝食を食べて登校していますか。

⑪お子さんは、毎日十分な睡眠をとっていますか。

⑫学校は、新型コロナウィルス等の感染症対策を行っていると思いますか。

⑬通学路の危険個所について、お子さんと話し合ったり確認しあったりしていますか。

⑭通学路の児童の安全確保や地域との連携のため、「保護者による通学路安全パトロール」を大切だと考えていますか。

⑮お子さんの夢や希望について一緒に考えたり、ふだんの会話の中で、機会をとらえて話題にしたりするようにしていますか。

⑯宮小は、教職員が自覚と責任をもって児童の教育活動に取り組んでいると思いますか。

95%と、２回を通して 90%以上のよい評価でした。保護者の方々の継続
的なご協力あってのことだと思います。ありがとうございます。１日のスタ
ートになる朝食摂取は、望ましい生活習慣でもあり、学力向上にも関
わるという重要性は周知のとおりです。引き続き、ご家庭でのご協力
をよろしくお願いいたします。

86%の高い評価でした。この項目も２回とも高い評価で、保護者の方々
の継続的なご協力あってのことだと思います。ありがとうございます。今後も
望ましい生活習慣を身に付けられるよう、引き続き、ご家庭でのお声
かけ・ご協力をよろしくお願いいたします。

91%という良い評価でした。大変ありがたいと同時に身の引き締まる
思いです。保護者の方々のみならず児童からの信頼をさらに高められるよう、
謙虚に振り返り、課題を把握し、その解決に努めて参ります。児童・保護者
・地域に信頼される学校づくりを、教職員一同、目指していきます。

88%という高い評価でした。保護者の方のご協力に感謝しています。人生や生き
がい、仕事の意義や家族への思いなどを話したり、学校の様子や日常生活の様子を話し
たりと、機会をとらえてお子さんと話す時間。それは、お子さんの長い人生の中でほん
の一時です。話せるうちに、お子さんとたくさん話しておけるとよいですね。

82%という評価ですが、若干下がりました。通学路の危険箇所や交通安全、不
審者が出やすそうなところとその対応、安全協力の家や災害時の避難場所の確

認など、安全全般にわたって話し合い、確認をしておくことは、事故や事件か

ら児童の身を守るためにとても大切なことだと思います。今後もご家庭でのお

声かけをよろしくお願いいたします。

81%という評価でした。通学路安全パトロールは保護者の方々のボラ
ンティアによって成り立っております。ご参加いただいた保護者の方
々、ご協力大変ありがとうございました。今後も児童の安全の確保の
ため引き続き、ご協力をよろしくお願いいたします。

66%の評価でした。宮郷小では、ダンスやチャンツなど体験的な活動を
取り入れ、英語が楽しみながら身につくよう授業を行っています。また、
電子黒板や視聴覚資料を積極的に活用した授業を行っています。今後も
わかりやすい授業を行い、英語の基礎・基本の定着に努めます。

88%という高い評価でした。保護者の方々の継続的なはたらきかけがあって
のことと感謝しています。学校でも「あいさつ委員会」を中心に積極的に挨拶
運動を行っており、率先して挨拶が出来る児童が増えました。また、宮郷地区
では、地区ぐるみで挨拶運動を行っています。様々な活動を通して、自然と挨
拶を交わし合える環境づくりを今後も継続して行っていきます。

73%の評価ですが、若干下がりました。ご家庭でのご協力に感謝いた
します。お手伝いを通して、子どもに各家庭での役割を持たせ、その
実践を認めることは、子どもに自己有用感をもたせるだけでなく、人
のために動く（働く）喜びや勤労意欲を培うことにもつながります。
引き続き、ご家庭でのお声かけをよろしくお願いいたします。

88%という良い評価でした。宮郷小では、児童の新型コロナウィルス
等の感染症対策を第一に考え、教職員一同対策を行ってきました。今
後も感染状況を見据えながら、安心・安全な学校づくりを目指し、地
域・家庭とも連携して対策を行っていきます。ご協力よろしくお願い
いたします。



◆ ◇ ◆ 保護者の方々からのご意見につきまして ◇ ◆ ◇

＜あいさつについて＞
○地域における子どもたちの積極的なあいさつには、依然課題があるとのご指摘
をいただきました。「あいさつ運動の日は、元気のよいあいさつはできますが、
それ以外の日は･･･」「挨拶を無視される」、「並列で歩いていると危険」といっ
たご意見も聞かれます。下校ボランティアや地域の方々の協力で登下校も安心
安全な通学路となっています。そのような方々が協力して良かったと思えるよ
うな挨拶ができるよう、町別集会時に子どもたちが、地域の方々のことを知り、
安心して通学できることへの感謝の気持ちを高めながら、「いつでも」「どこで
も」「だれにでも」「何度でも」を合い言葉に家庭や地域でのあいさつの強化を
図っていくように指導しました。地域でも粘り強く、あいさつに一言加えた温
かい声かけをしていただけるとありがたいです。

＜給食着について＞
○給食着の洗濯へのご協力、いつもありがとうございます。洗濯の際に、ご家庭
によって使用している洗剤が異なることによって、さまざまな香りが残ってし
まうこともあるかとも思います。学校に予備のエプロンがありますので、香り
など何か気になる場合には、担任に伝えていただければ、予備と交換します。
担任までご相談ください。また、個人エプロンの着用はせず、市で配布されて
いるエプロンを大切に使用するようにご理解・ご協力をお願いします。

＜学校行事について＞
○新型コロナウイルス感染症の連絡メールについては、市で統一した連絡文とな
っていますので、学校関係者として個人が特定されないよう、また、うわさ
や風評被害が生じないように、冷静な対応をお願いいたします。毎日のように
感染者の連絡等もありましたが、ご理解・ご協力をお願いいたします。

○アンケートで頂いたご意見も踏まえながら、来年度も夏のプールや運動会、マ
ラソン大会をはじめとする学校行事の精選や対策を施しながら実施したいと考
えています。ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。

＜交通安全について＞
○登校班につきましては、年に２回（４月、２月）町別集会を実施し、集合場所
や時間、登校の決まり等について指導をしています。また、困ったことがあっ
た場合には個別に担当の職員が支部長さんとも連携し対応しています。

○通学路につきましては、安全点検を７月に行いました。登校班や通学路につい
ては、各支部長さんを中心に、地域の方々により運営いたしておりますが、も
し、具体的に心配なこと等がある場合には、学校にもご連絡ください。

○保護者の送迎につきましては、学校内への自動車の乗り入れは、特別な場合を
除いてご遠慮ください。また、周囲の道路上（特に北側の道路）の駐停車や近
隣アパート・マンション敷地内への無断駐車も、ご近所の迷惑となっておりま
すので、おやめください。警察の巡視パトロールも行われていますが、北側の
駐停車や近隣アパートの無断駐車をしないように、保護者の皆様のご理解・ご
協力をよろしくお願いいたします。

保護者の皆様には、お忙しい中、第２回学校評価アンケートにご協力いただき、あり
がとうございました。頂いたご意見や改善点は全て取りまとめ、全教職員で検討をいた
しました。ここには掲載されていないご意見等についても、各担任や各担当で対応がで
きるものは、すでに児童への指導を含め対応を済ませたり、現在、検討を行ったりして
おります。
しかし、学校で対応できることもありますが、現状では対応できない

こともあることをご了承願います。ただ、保護者の皆様には、様々なご
意見やお考えがあるということは、教職員一同、謙虚に受けとめたいと
思っております。
今後も引き続き、宮郷小学校の教育活動へのご理解・ご協力をよろし

くお願いいたします。


